



## cut.

Laserschneiden  
Brennschneiden  
Scherschneiden  
Sägen  
Bohren  
Drehen  
Fräsen  
Schleifen

Laser cutting  
Flame cutting  
Shearing  
Sawing  
Drilling  
Lathing  
Milling  
Grinding

## weld.

MIG-Schweißen  
MAG-Schweißen  
WIG-Schweißen  
Reibschweißen  
Punktschweißen  
Buckelschweißen  
Elektronenstrahlschweißen  
Schweißroboter

MIG welding  
MAG welding  
TIG welding  
Friction welding  
Spot welding  
Projection welding  
Electron beam welding  
Welding robots

## shape.

Abkanten  
Rohrbiegen  
Stanzen  
Pressen  
Tiefziehen  
Systembauteile  
Montage von Bauteilen  
und Baugruppen

Trimming  
Tube bending  
Punching  
Pressing  
Deep-drawing  
System components  
Mounting of components  
and assemblies

Mit innovativen und kreativen Ideen so wie hoher fachlicher Kompetenz möchten wir unsere Kunden in anspruchsvollen Projekten unterstützen. Wir verfügen über langjährige Erfahrung und ein breites Know-how und bieten technisch und wirtschaftlich optimale Lösungen.

Die partnerschaftliche und kontinuierliche Zusammenarbeit mit unseren Kunden ist für uns ebenso Zielsetzung, wie die langfristige Sicherung und Schaffung von attraktiven Arbeitsplätzen. Denn zufriedene Kunden und motivierte Mitarbeiter sind die Grundlage für ein erfolgreiches Unternehmen.

**Wir sind der strategische Partner in der Metallverarbeitung.**

With innovative and creative ideas as well as technical expertise, we want to support our customers in demanding projects. We have many years of experience and extensive know-how and offer optimum technical and economical solutions.

The partnership and continuous cooperation with our customers is our goal, as well as long-term employment opportunities and creation of skilled jobs. Satisfied customers and motivated employees are the basis for a successful business.

**We are the strategic partner in metalworking.**